Fitch cambia a positiva la perspectiva de las calificaciones internacionales de HSBC Bank (Uruguay)

27 de abril de 2012

Fitch Ratings ha afirmado las calificaciones de HSBC Bank (Uruguay) SA como se detalla al final de este comunicado y ha cambiado la perspectiva se sus calificaciones internacionales de largo plazo a positiva desde estable reflejando la misma acción sobre las calificaciones soberanas de Uruguay, que limitan a las del banco, anunciada por Fitch el 24 de abril de 2012. Las calificaciones de HSBC Bank (Uruguay) se basan en el respaldo que brinda HSBC Holdings plc. (calificado a nivel internacional en AA por Fitch Ratings) a sus subsidiarias en el exterior. Las calificaciones de HSBC Bank (Uruguay) están limitadas por las calificaciones soberanas de Uruguay por lo que un cambio de estas últimas afectará a las del banco. El banco definió en 2007 un plan de fuerte crecimiento con ambiciosos objetivos en términos de participación de mercado, con expansión en su actividad con individuos y empresas residentes. Si bien ya se ha realizado gran parte de las inversiones que requiere este plan, las mismas seguirán afectando los resultados en los próximos dos o tres ejercicios. A pesar de esto, los ingresos operativos crecen de manera importante acompañando el mayor volumen de actividad, con un marcado progreso de los intereses y comisiones. Fitch estima que los ingresos del banco seguirán mejorando, aunque el resultado neto afectado podría continuar condicionado por la evolución del tipo de cambio y la inflación. La calidad de la cartera del banco es muy buena. A diciembre'11 la cartera vencida (operaciones con más de 60 días de atraso) representaba únicamente el 0.49% del total y la cobertura con previsiones y garantías es elevada. La principal fuente de fondos son los depósitos del sector no financiero. Los depósitos de residentes crecen con fuerza y representan el 61.7% del total. La liquidez es buena y cuenta además con fondos disponibles del grupo HSBC. Los indicadores de capitalización son ajustados (Fitch Core Capital ratio de 7.90% a diciembre'11) debido a la política del grupo HSBC de no mantener capital ocioso en sus subsidiarias. Sin embargo, Fitch considera que el grupo al que pertenece le brinda una importante fortaleza, que ha quedado demostrada a través de los sucesivos aportes de capital que este recibió en los últimos años, al igual que otras filiales del grupo en la región. El 100% del capital de HSBC Bank (Uruguay) pertenece HSBC Latin America Holdings (UK) Ltd, empresa subsidiaria de HSBC Holdings Plc. Históricamente brinda servicios a personas físicas no residentes y a empresas argentinas, uruguayas y multinacionales clientes del Grupo HSBC a nivel mundial. Además, en 2007 lanzó un ambicioso plan de crecimiento en su actividad con residentes, que evoluciona favorablemente. Fitch afirmó las siguientes calificaciones de HSBC Bank (Uruguay): Calificación Internacional de Largo Plazo en Moneda Extranjera: BBB. Calificación Internacional de Largo Plazo en Moneda Local: BBB+. Calificación Nacional de Largo Plazo: AAA(uy). Calificación de Soporte 2. La Perspectiva de las calificaciones internacionales se cambió a positiva desde estable, reflejando la misma acción sobre las calificaciones soberanas de Uruguay, que limitan a las del banco. La Perspectiva de la calificación nacional de largo plazo es estable. Contactos: Analista Principal Santiago Gallo Director +54 11 52358137 Fitch Argentina Calificadora de Riesgo S.A. Sarmiento 663 -7° piso - C1041AAM Capital Federal - Argentina Analista Secundario Darío Logiódice Associate Director +54 11 52358136 Relación con los medios: Laura Villegas - Buenos Aires - 5411 52358139 laura.villegas@fithcratings.com Las calificaciones antes señaladas fueron solicitadas por el emisor, o en su nombre, y por lo tanto. Fitch ha recibido los honorarios correspondientes por la prestación de sus servicios de calificación. Información adicional disponible en www.fitchratings.com y www.fitchratings.com.ar El criterio 'Global Financial Institutions Rating Criteria (16 Aug. 2011)' está disponible en www.fitchratings.com.ar o en www.fitchratings.com.